
                                                                           

 
 

 
 
 

 
 

前期学級委員紹介  

 ４月１７日（月）に前期学級委員の任命式が行われ、海学年１０名の学級委員が全校生徒の前

で決意を語りました。どの学級委員も、この１年間の成長を感じさせる、しっかりとした口調で

それぞれの抱負を語っていました。そして、その中の多くの言葉に仲間に対するやさしい思いが

込められていたのが印象的で、一人ひとりの言葉を聞きながら、とても温かく清々しい気持ちに

なりました。今回は、そんな前期学級委員１０名に学年やクラスに対する思いを改めて書いても

らったので、以下に紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

（裏面に記載あり） 
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～成長の記録・第２章～ 
発足 384日目（卒業まで、あと 685日） 

２学年 学年だより 

 

 

 

さてさて、今年度は 

どんな目標ができるのでしょうか？ 

海
う み

学年
のなかま

  

学年目標 

今年も一緒にいられるかな？ 

（ウェイヴィ、座右の銘） 
Saz 

 僕は、このクラスの目標である「メリハリをつけること」を達成できるように、学級委員と

して、自分なりにできることを一生懸命がんばっていきます。半年間だけですが、よろしくお

願いします。 

１組学級委員  𠮷田 太尊 

 私はこのクラスを、明るくメリハリがあり、行事では協力し合えるようなクラスにしていき

たいです。私は１学年の時にも学級委員をやっていたので、その経験を生かして積極的に呼び

かけなどの取り組みをしてみんなをしっかりまとめていけるようがんばります。半年間よろし

くお願いします。 

２組学級委員  大喜多 紗那 

 僕は、学級委員として、日頃の声かけを積極的に行います。文化祭、体育祭などといった行

事では、クラス全員が楽しめるように責任をもって行動します。頑張りますので、半年間よろ

しくお願いします。 

２組学級委員  髙田 遥也 

 私は、学級目標である「つなぐ」を達成できるよう、クラスへの声かけや、誰もが発言しや

すい環境をつくれるように活動していきたいと思っています。これから半年間、よろしくお願

いします。 

３組学級委員  伊藤 凜音夏 

 私は、この学年を「全員で成長していける学年」にしたいです。そのために、お互いを認め

合い、足りない所を補い合いながら、共に成長していけるように、学級委員を中心に力を合わ

せて取り組んでいきます。よろしくお願いします。 

学年委員長・１組学級委員  岡島 美岬 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この１０名を中心に海学年の第２章がさらに勢いよく波に乗り、そこから生み出される飛沫
し ぶ き

が

いくつもの波紋を広げ、重なり合い、響き合いながら、より大きな学年へと成長していってくれ

ることを期待しています。 
 

 

今後の予定 

（今 週）  （来 週） 

日 曜 行事等  日 曜 行事等 

24 月 
４５分授業 諸活動停止 

１年生本入部 
  5/1 月 

①②③帰学活 最終下校１２：２０ 

諸活動停止 

25 火 

 

  2 火 
４５分授業 教育相談Ⅰ 最終下校１７：００ 

東中ボランティア隊「名称募集」〆切 

26 水 
証明写真撮影予備日 

  3 水 憲法記念日 

27 木 

耳鼻科検診（該当者） 

３学年全国学力・学習状況調査（英：話すこと） 

土曜参観＆部活動懇談会出欠席〆切 

横浜遠足参加承諾書〆切 

  4 木 みどりの日 

28 金 
尿検査２次８：５０（該当者） 

ボランティア隊「協力申込書」〆切 
  5 金 こどもの日 

※「諸活動停止」は放課後の活動がすべて無しで帰り学活後に全員下校することを示します。 

   ※月間を通しての行事予定は、毎月学年で発行している「行事予定」にてご確認いただけます。 

 ２年４組は、明るくて個性豊かなクラスです。僕は、文化祭や遠足で楽しむ時は盛大に楽し

めるクラスにしたいと思います。自分が持っている力を出しきって、悔いが残らないように仕

事に取り組んでいきます。半年間よろしくお願いします。 

４組学級委員  池田 陸人   

 ２年５組はとてもにぎやかなクラスなので、楽しむ所と真剣に取り組む所の切り替えを早く

し、文化祭や体育祭では全力で楽しみ、授業やテストでは真剣に取り組めるようなクラスにし

たいです。また、２年生の学級委員として１年生と３年生の架け橋となれるよう頑張りたいで

す。よろしくお願いします。 

５組学級委員  新田 悠真 

 私は、このクラスの元気で明るい雰囲気を授業や行事等でいかしていくために、積極的に呼

びかけをして休み時間と授業のメリハリがつけられる楽しいクラスをつくっていきたいです。

よろしくお願いします。 

４組学級委員  茂原 柚月 

 私は２年５組を仲が良く、助け、支え合えるクラスにしたいです。まだ分からないことが多

いですが、みんなとコミュニケーションを取り、楽しみながら頑張るので、よろしくお願いし

ます。 

５組学級委員  宮園 明花 

 私は、３組を１人１人が自分から行動できるクラスにしたいと思っています。そのために、

まずはクラスの環境をもっと変化させて、クラスメイト同士が「より多く」「より強く」関わ

りあえるようにして、自分から行動するなど前向きに頑張りたいです。また、私は青学年が２

年生という人を引っ張る立場になったこの時期に、より一層、自分の仕事などに責任を感じて

学校生活を送れる学年になるよう頑張ります。これからよろしくお願いします。 
 

３組学級委員  中村 柊太 


